

*Nichts stirbt, was in Erinnerung bleibt.
Was bleibt ist deine Liebe
und deine Jahre voller Leben
und das Leuchten in den Augen aller,
die von dir erzählen.*

Wir sind überwältigt und tief berührt von der grossen Anteilnahme und den liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir zum Abschied von unserem geliebten

Hans Roth-Ingold

erhalten haben.

Einen grossen Dank an alle, die Hans auf seinem Lebensweg begleitet haben und auch uns eine grosse Stütze in dieser schweren Zeit waren.

Einen speziellen Dank an Pfarrer Richard Mauersberger für die einfühlsame Abschiedszeremonie.

Auch einen grossen Dank für die grosszügigen Spenden an verschiedene Hilfsorganisationen.

Die vielen Beweise der Anteilnahme waren uns ein grosser Trost in den schweren Stunden.

Die Trauerfamilien